

La colère des producteurs d'artichaut après la fermeture d'une usine à Saint-Martin-des-Champs



Photo Le Télégramme

Fin avril, l'usine Ravalec de transformation d'artichauts de petit calibre, à Saint-Martin-des-Champs (29), a cessé son activité. Une décision du groupe Eureden du fait « de problèmes récurrents d'approvisionnement ».

350 producteurs se retrouvent désormais sans débouché pour leurs petits et moyens artichauts. « Ce que l'on reproche à Eureden,

c'est de nous avoir mis devant le fait accompli ! », peste Jean-Yves Masson, représentant du collectif des producteurs d'artichauts. « Pour l'ensemble, ça représente 1,2 M€ de pertes ! » « En février, on leur a confirmé qu'on pouvait livrer les 4 000 tonnes. Et en mars, on apprend dans la presse que l'usine ferme. Nous avons fait des propositions pour conserver une unité de transformation localement. Rien n'a abouti », assure-t-il. De son côté, Eureden affirme « n'avoir reçu aucune proposition de reprise d'activité de la part des producteurs ». « On va tout faire pour remonter quelque chose », assure Jean-Yves Masson.